

# SMSI

## PJ Walikota Kediri Bersama Forkopimda Ikut Kirab Bendera Merah Putih Raksasa Tahun 2024

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.SMSI.OR.ID](http://KOTAKEDIRI.SMSI.OR.ID)

Aug 16, 2024 - 16:24



KOTA KEDIRI - Sebagai wujud komitmen, pikiran, hari dan gerakan merah putih sebagai bentuk pengabdian kepada ibu pertiwi. Pemberangkatan Kirab merah

putih raksasa tahun 2024 diberangkatkan langsung PJ Wali Kota Kediri Zanariah didampingi Forkopimda Kota Kediri.

Sebagai rasa Nasionalisme kita dan cinta tanah air yang diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya disusul dengan menyanyikan lagu Padamu Negeri.



Kirab bendera raksasa sebelum diberangkatkan PJ Walikota Kediri Zanariah didampingi Forkopimda Kota Kediri. Mulai start Balai Kota Kediri dan finish Selomangleng Klotok Pojok Mojoroto Kota Kediri.

PJ Wali Kota Kediri Zanariah dalam sambutannya menyampaikan kegiatan sore ini melakukan kegiatan kirab bendera merah putih utama dengan panjang 10 meter dan lebar 30 meter. Peserta kirab akan mengarak mulai balai kota sampai puncak gunung klotok Selomangleng.

Untuk bendera yang dipasang di gunung klotok ukuran bendera merah ukuran 5 meter X 30 meter berjumlah 8 buah dan warna putih dengan ukuran dan jumlah yang sama 8 buah.

"Nanti pada tanggal 17 Agustus akan bisa kita lihat bendera merah putih yang terpasang di puncak klotok yang bisa dilihat dari berbagai sudut kota Kediri," ucapnya.

Lanjut Zanariah sebagai wujud Nasionalisme upaya menjaga persatuan dan kesatuan serta semangat kecintaan terhadap NKRI.

"Saya sangat apresiasi kepada seluruh elemen dan pemuda yang ikut partisipasi dan terlibat dalam kegiatan kirab bendera merah putih raksasa. Semoga peran serta pemuda bisa memotivasi pemuda lain selaras dengan tema hari ini Kemerdekaan RI ke-79 ini Nusantara Baru Indonesia Maju," ujarnya.





Zanariah juga berpesan kepada para pemuda Kota Kediri untuk terus bertekad mendorong semangat kebangsaan dan membangun Indonesia tercinta untuk lebih maju. Salah satunya melalui bidang teknologi, ekonomi, sosial dan budaya.

Ia juga berpesan jelang Pilkada 2024 kepada seluruh masyarakat mengedepankan persatuan, kerukunan dan toleransi perbedaan pilihan. Harapan kita semua Pilkada 2024 bisa berjalan aman dan damai.

"Mari kita jadikan kirab merah putih raksasa sebagai momentum saling berkolaborasi dan bersama-sama menjaga dan meraih perbedaan pilihan dengan rasa cinta untuk negeri tercinta Nusantara," ungkapnya.



Hadir dalam kegiatan ini, PJ Walikota Kediri Zanariah, Sekda Kota Kediri Bagus Alit, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Pemkot Kediri Ferry Djatmiko, Kepala OPD Kota Kediri, Forkopimda Kota Kediri, Himapala dan seluruh peserta kirab merah putih raksasa.